

Saint-Rivoal

OF 06/09/04

École bilingue : vingt-quatre élèves sont inscrits



Les enfants et les enseignants dans le jardin du presbytère.

L'école bilingue a débuté l'année avec une nouvelle enseignante Gaëlle Roze, originaire de la commune. Gaëlle n'est pour l'instant que suppléante. L'IUFM n'arrive pas à fournir des enseignants en langue bretonne. Si le métier lui plaît, Gaëlle pourra continuer dans l'enseignement en breton. Elle a 11 élèves dans sa classe de la maternelle au CP. Elle a pour projet d'école un travail sur les jardins et notamment sur le jardin du presbytère où les enfants ont déjà ramassé des pommes.

Hervé Quéré le directeur à 13 élèves du CE1 au CM2. Il a pour pro-

jet un travail de correspondance avec certaines écoles de France grâce au réseau marelle sur internet. Il espère aussi relancer un journal avec les écoles de Loqueffret et Brennilis.

Les parents d'élèves organisent la kermesse de l'école le dimanche 19 septembre avec kig ar farz à midi, concours de far l'après-midi, des jeux bretons et diverses loteries. A cette occasion Jean-Luc Roudaut donnera un concert à la salle polyvalente à 15 h. Il présentera son répertoire de chansons en breton pour les enfants.